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こんにちは 連絡係の稲垣です。とうとう、全国の緊急事態宣言は解除されま

した。これで自粛は解け段階的な解禁が進むことでしょう。そんな中、医療機

関、我々施設側は継続的に対策をし続けないとつい先日も北海道内で施設内、

感染が。当面この緊張を抜くことなく、みんなの意識を持続していきたいで

す。 
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緊急事態宣言解除からコロナ第二波以降に備えて              

 

平素は当団体に格別のご高配を賜り感謝申し上げます。さて、新型コロナウィ

ルスによる全国の緊急事態宣言が解かれました。市内介護施設で大きなクラス

ターの発生なく、現在を迎えていることは皆様の日々の知恵と努力があってこ

そ、皆様の活動に敬意を表します。                     

今回の一連の緊急事態宣言下で、皆様が取り組まれた中で、大変困ったこと、

また第二波、第三波、いやいや冬場にノロとインフルとトリプルパンチ等に備

えて周囲の事業所、または各務原市行政に対して、要望、相談等ございました

らこの機会に集約発信させて頂こうとアンケートを企画しました。     

一度皆様からの忌憚のないご意見を頂き、必ず行政他関係機関と共有させて頂

きます。お手数ですがよろしくお願いします。今回の一連の緊急事態宣言下

で、会員の皆様が取り組まれた中で、大変困ったこと、また第二波以降に備え

て周囲の事業所、または各務原市行政に対して、望、相談等ございましたらこ

の機会に集めてみようとアンケートを企画しました。以下のリンク先から、印

刷 FAX を使わずアンケートは簡単に入力できます。添付のワードは同じ内容

です。 

https://docs.google.com/forms/d/e/1FAIpQLSdPtNEV9v_3Y_ema6E

7KxRE88F0wwwy7GMcRJtSNrF0qIKWTg/viewform?vc=0&c=0&w=

1 

https://docs.google.com/forms/d/e/1FAIpQLSdPtNEV9v_3Y_ema6E7KxRE88F0wwwy7GMcRJtSNrF0qIKWTg/viewform?vc=0&c=0&w=1
https://docs.google.com/forms/d/e/1FAIpQLSdPtNEV9v_3Y_ema6E7KxRE88F0wwwy7GMcRJtSNrF0qIKWTg/viewform?vc=0&c=0&w=1
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